

Emmerich am Rhein

## Neue Stadt-App verfügbar

**[07.11.2024] Die Stadt Emmerich am Rhein hat in Zusammenarbeit mit den Stadtwerken Emmerich und der Wirtschaftsförderungs- und Marketinggesellschaft eine umfassende Stadt-App entwickelt. Sie ist ab sofort kostenlos für iOS und Android verfügbar.**

Die in Nordrhein-Westfalen gelegene Stadt [Emmerich am Rhein](#) bietet jetzt mit einer neuen App einen digitalen Begleiter für Bürgerinnen und Bürger an, der eine breite Palette an Informationen und städtischen Services bündelt. Wie die Stadt mitteilt, ist die App, die in Zusammenarbeit mit den [Stadtwerken Emmerich](#) und der [Wirtschaftsförderungs- und Marketinggesellschaft](#) entwickelt wurde, ab sofort kostenlos im [Apple App Store](#) und im [Google Play Store](#) erhältlich. Nutzerinnen und Nutzer können per Smartphone auf aktuelle Informationen zu Veranstaltungen, städtischen Nachrichten und Alltagsfunktionen zugreifen.

Initiiert wurde das Projekt von den Stadtwerken Emmerich. „Mit der Emmerich-App haben unsere Kunden jetzt die Möglichkeit, viele wichtige Services der Stadtwerke bequem von zu Hause aus zu nutzen“, erklärt Tobias Mies, Geschäftsführer der Emmericher Gesellschaft für kommunale Dienstleistungen mbH (EGD). Zu den angebotenen Funktionen zählen unter anderem die Möglichkeit, Zählerstände zu melden, Abschlagszahlungen anzupassen und Vertragsinformationen einzusehen.

Die App ist als digitaler Begleiter konzipiert, der mit weiteren Funktionen den Alltag in Emmerich erleichtern soll. Ein Abfallkalender mit Erinnerungsfunktion, ein Mängelmelder für Meldungen zu Problemen im Stadtgebiet sowie Mobilitätsinformationen wie E-Ladesäulen-Standorte sind einige der angebotenen Features. Zusätzlich sind Informationen zum Freizeitbad Embricana, den Wochenmärkten und dem Apotheken-Notdienst verfügbar.

Mit dieser App macht die Stadt Emmerich laut eigenen Auskünften einen weiteren Schritt in Richtung Smart City. Bürgermeister Peter Hinze hebt hervor, dass die App die Kommunikation zwischen Bürgern und Verwaltung stärkt und jederzeit eine einfache Nutzung der digitalen Services der Stadt ermöglicht.

(th)

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Bürgerservice, Emmerich am Rhein